

continuateur et le collaborateur consciencieux, près de ce tombeau de Mgr de Laval à qui nos morts du Séminaire font une si vénérable couronne. Que tous ceux qui ont bénéficié de ses leçons et de son travail déposent sur cette tombe le tribut reconnaissant d'une fervente prière.

---

FEU M. L'ABBÉ N. BERGERON

Pour la troisième fois, depuis six mois, la mort vient de moissonner parmi le clergé du diocèse de Chicoutimi un prêtre encore dans la force de l'âge, dans la personne de M. l'abbé Nazaire Bergeron, vicaire à Saint-Gédéon (Lac-Saint-Jean).

Lundi, le 3 du courant, M. Bergeron assistait à Saint-Prime aux funérailles de M. l'abbé Odilon Bergeron. Mais se sentant indisposé depuis quelques jours, vendredi dernier il descendit à l'Hôtel-Dieu de cette ville pour se faire soigner. A son arrivée ici on constata qu'il était malade des fièvres gastriques, accompagnées d'une attaque de pleurésie qui dégénéra en inflammation de poumons. Il est mort dimanche soir vers neuf heures, muni des sacrements de la sainte Eglise. Ce matin, mardi, à neuf heures et demie, son corps a été transporté à la Cathédrale.

M. l'abbé Elzéar Lavoie, curé de Saint-Gédéon, a présidé à la levée du corps. Un service solennel a été chanté par M. l'abbé Jos. Sheehy, confrère de classe du défunt, assisté de diacre et sous-diacre. Tout le personnel du Séminaire y assistait.

Avant l'absoute, M. le G. V. Lapointe, pour se conformer aux désirs exprimés par le défunt, n'a pas voulu faire son oraison funèbre, mais il s'est contenté de faire quelques considérations sur la mort du prêtre et les leçons que nous devons en tirer.

*(Action sociale, 14 mai.)*

---

Béatification de Jeanne d'Arc

---

Cet événement de la béatification de Jeanne d'Arc intéresse et réjouit particulièrement tous les catholiques de langue française, comme nous l'avons déjà exposé. C'est pourquoi nous voulons reproduire dans nos pagés les documents principaux